"Der Herr sieht das Herz"



EMETZHEIM - Ihren Glauben bekannt haben acht junge Menschen im Konfirmations-Gottesdienst in der Kirche St. Johannes in Emetzheim. "Ein Mensch sieht, was vor Augen ist; der Herr aber sieht das Herz an", lautete das Bibelwort milian Kraft, Mona Ehrengruber, Paula Gempel, Lorena für die Predigt. Gemeindereferentin Brigitte Reinar beglei- Wolf (zweite Reihe, von links).

Gottes Segen



THALMANNSFELD – Pfarrer Ulrich Hardt konnte in Thalmannsfeld zwei Jugendliche an den Tisch des Herrn führen. Hannah Beckstein (li.) und Jana Knaupp bekräftigten ihren Glauben im Rahmen der Konfirmation. Der Konfirmand Manolo Rabus konnte wegen Erkrankung leider nicht an dem Got-